

COMITÉ DE QUARTIER RANGUEIL-SAUZELONG

19 rue Claude Forbin
31400 TOULOUSE à

Monsieur le Président de Toulouse-Métropole,

OBJET : Projet d'ouverture de la LMSE à la circulation automobile privée.

Notre comité est vivement préoccupé par votre projet d'ouvrir la Liaison Multimodale Sud-Est (LMSE) à la circulation des automobiles particulières.

Si cette décision venait à être prise, il s'ensuivrait inmanquablement un afflux d'automobiles sur le rond-point de l'ENAC et, par-delà le pont Giordano Bruno, sur le Complexe universitaire et sur notre quartier, déjà fortement "impacté" par la rocade et ses pollutions.

La LMSE, dans sa configuration actuelle, a résulté d'un accord acté entre la ville de Toulouse et un collectif d'associations. Il nous paraît tout à fait inacceptable qu'un accord de ce type puisse être remis en question au gré des alternances politiques, accord qui s'inscrit dans un processus de démocratie locale à laquelle vous vous déclarez par ailleurs attaché.

Mieux vaudrait que la puissance publique, par des campagnes de communication appropriées, voire par une tarification très attractive, stimule l'automobiliste toulousain à utiliser davantage, **tel quel**, l'équipement de transport en commun, financé sur deniers publics à son intention.